

Un début ensoleillé pour Chaindon

C'est sous un soleil radieux qu'a débuté hier la traditionnelle Foire de Chaindon à Reconvilier. Celle qui fut un temps le plus grand marché chevalin d'Europe a levé le rideau après deux ans d'interruption forcée due à la pandémie de coronavirus.

Lancée hier, la Foire de Chaindon a rencontré un franc succès pour son premier jour. Température idéale, ambiance chaleureuse et musique folklorique se sont mêlées pour offrir au public une édition des plus agréables de cet événement qui, rappelons-le, met les traditions ancestrales culturelles, agricoles ou encore culinaires sous les projecteurs. Visiblement, c'est carton plein puisque l'affluence était encore plus haute que d'habitude, d'après des Reconvilierains.

Les cochons en action

Tout au long de la journée, la commune a accueilli diverses animations, pour le plus grand plaisir des visiteurs. Entre les différents stands, le gymkhana de tracteurs agricoles et chevalin, les baptêmes en montgolfière captive ou encore les feux d'artifice, tout le monde a semblé trouver son bonheur.

Pour cette foire 2022, les organisateurs ont à nouveau mis



Les petits cochons ont à nouveau fait sensation.

PHOTOS YANN BÉGUELIN



Le public était nombreux pour le cortège.

cochons. Pour la deuxième fois – la première s'était déroulée lors de l'édition de 2019 – les petits cochons étaient dans les starting-blocks pour effectuer le plus rapidement possible un parcours agrémenté d'obstacles. Les plus chanceux sont ceux qui ont misé sur le coureur portant la

nom de *Mastercard* – puisqu'il est arrivé le premier, suivi de près par ses sept congénères. «Les cochons ont trois mois, pèsent chacun 20 kilos et ont subi un entraînement d'une semaine à la Haute école fédérale de sport de Macolin», a informé le présentateur de la course, devant un public capti-

ve. Incontournable de l'événement, le cortège a lui aussi remporté un franc succès hier, en début de soirée. Les rues du village ont accueilli un public venu en grand nombre pour admirer et saluer chaleureusement la fanfare montée bernoise, les lanceurs de drapeaux ou encore l'école de schwyzo-

invités d'honneur, avec à son bord notamment la préfète du Jura bernois Stéphanie Niederhauser, et celle des autorités accueillant le maire de Reconvillier Daniel Buchser et le conseiller d'État de Champoz Pierre Alain Schnegg, pour n'en citer que deux. Le cortège a été clôturé en beauté par la

ayant concouru plus tôt dans la journée.

Et ça continue

La Foire de Chaindon continue aujourd'hui, notamment avec l'exposition de machines agricoles, le marché bovin et chevalin ou encore la foire aux petits animaux.